

La traída de aguas a la villa

Se concede al Ayuntamiento una subvención de 105.000 ptas.

Las gestiones laboriosas y tenaces que desde hace varios años vienen realizando los Ayuntamientos de Potes para dar cima a la obra más importante que reclaman los intereses, la higiene y las necesidades de la villa, acaban de verse coronadas por el mayor éxito.

Nadie puede desconocer el entusiasmo y el tesón que siempre puso en ello cuando fué alcalde el actual concejal don Cástor del Río, apoyado de cuantos se preocupan por el progreso de nuestra villa.

Entonces se comenzó a instruir un expediente para hacer la traída de aguas del llamado "Puerto de Trulledes", las mejores, más abundantes y más potables de cuantas podían surtir a la villa.

La tramitación del expediente ha sido larga y aunque el informe del ingeniero, encargado de hacer los estudios y el presupuesto, era favorable, ya se desconfiaba de obtener nada, porque ninguna noticia tenía el Ayuntamiento del estado en que había quedado el expediente.

Hace próximamente mes y medio el alcalde de la villa, don Vicente María del Arrenal envió un nuevo informe que se le pidió y como consecuencia de todas las gestiones realizadas días pasados, el alcalde accidental, don Mariano Serna, recibió noticia oficial de que por el Ministerio de Fomento se autorizaba la traída de aguas de Trulledes y se concedía al Ayuntamiento de Potes para realizarla una subvención de ciento cinco mil pesetas, siendo el presupuesto de todas las obras ciento veintisiete mil pesetas y la dife-

rencia es lo que corresponde pagar al Ayuntamiento, cantidad insignificante para una obra de la utilidad y transcendencia de ésta.

Desde hace ya muchos años se gestionaba el conseguir la subvención del Estado pero ninguno de los varios expedientes que se instruyeron llegó a terminarse y esa era la causa de no haberse podido conseguir subvención alguna.

El actual Ayuntamiento concluyó el expediente que inició don Cástor del Río cuando desempeñó la Alcaldía y han sido las actuales autoridades las que previniéndose contra cualquier resolución desfavorable tenían hechos los estudios no sólo para la traída de aguas de Trulledes sino para surtir a la villa con otros manantiales y por cuenta del Ayuntamiento si el Estado no concedía la subvención a que había derecho, pues era firme propósito de la Corporación municipal hacer la traída de aguas venciendo cuantas dificultades se hallaran para ello y por eso se pensó en que, si no se concedía la autorización para captar parte del manantial de Trulledes, hacer el abastecimiento de la villa con otros manantiales no tan abundantes como aquél.

La concesión de la subvención resuelve todas las dificultades y Potes está de enhorabuena.

La mayor parte del presupuesto de la traída de aguas ha de invertirse en jornales, distribuyéndose así varios miles de duros entre los trabajadores de Liébana, pues es acuerdo del Ayuntamiento de Potes que en estas obras sólo se empleen tra-

bajadores lebaniegos, para reducir la crisis económica que en nuestra región, como en todas partes, se deja sentir.

El pensamiento de la Corporación municipal al hacer la traída de aguas es surtir a las casas para que éstas reúnan condiciones higiénicas; poner fuentes públicas y construir, con los ingresos que de este servicio del agua a domicilio se obtengan, lavaderos cubiertos para que en cualquier época del año puedan nuestras mujeres lavar sin que estén expuestas a la lluvia y al frío en invierno y al sol durante los calurosos meses del verano.

Como el servicio de agua que se ponga en las casas particulares tendrá su tarifa, el Ayuntamiento verá aumentados sus ingresos y podrá disponer de más medios económicos que en la actualidad para hacer obras de mejora y embellecimiento de la villa, que son bien necesarias.

SE VENDE

(en Vega de Liébana)

Una casa habitación
situada en la carretera,
y destinada a
comercio y almacén.



Para informes dirigirse a su dueño:
D. DEMETRIO BEDOYA

FRAMA

La hora de los católicos

Cuantos somos católicos no debemos ignorar que con el año termina también en gran parte la subvención que el Estado concedía a nuestras iglesias y sacerdotes, y que esta es la hora de que los católicos afrontemos los nuevos deberes que contraemos actuando y contribuyendo conforme a nuestros medios económicos para que el culto en nuestras iglesias no decaiga y si es posible aumente en esplendor, dando con ello una prueba de la fe que recibimos transmitida de nuestros padres y que nosotros debemos legar a los que nos sucedan imprimiéndoles las enseñanzas que hemos recibido.

Esta obligación nos la impone nuestra condición de católicos y las circunstancias actuales.

Los lebaniegos, los que oramos ante el Lignum-Crucis de Santo Toribio, los que veneramos a la San-

tuca, los que rezamos a la Virgen de Valmayor, los que sostenemos en el Pico de San Carlos la imagen del Sagrado Corazón, los descendientes de los valientes cántabros que supieron defender en estas montañas el nombre de Cristo cuando se pretendía borrarle del suelo de España, debemos ser la vanguardia de esta nueva cruzada que se hace necesaria para el sostenimiento del clero y del culto, de esta nueva reconquista para unir al nombre de España el nombre siempre honroso de Católica.

Nuestras aportaciones no han de ser limosnas ni el pago o retribución de los servicios de quienes en nombre de Dios vienen a curar nuestras almas y a traernos la luz de la Verdad. No. Deben ser donativos voluntarios por motivos de gratitud hacia Aquél a quien debemos cuanto somos.

J. de la LAMA

Valle de Pernía

Boda distinguida

Han contraído matrimonial enlace en el pueblo de El Campo el simpático joven don José Uribe Parra y la bella señorita Leoncia Ruesga Morante.

Bendijo la unión nupcial y dijo la santa misa el tío de la novia, don Victoriano Morante, ecónomo del pueblo de Cabezón de Liébana.

Fueron padrinos de la boda el rico indiano del pueblo de El Campo don Vicente Ruesga, tío de la novia y doña Engracia Pando Vielva, esposa de don Máximo Uribe Parra; y firmaron el acta como testigos los simpáticos jóvenes lebaniegos Marcos Mediavilla y Jesús Uribe, de Yebas y Cabezón.

La boda fué de mucho rango aunque se celebró en familia por la enfermedad de doña Calixta Morante tía de la novia y esposa de nuestro buen amigo don Juan Benito Vélez secretario de los Ayuntamientos de Lores y San Salvador.

Después de la comida, que fué un verdadero banquete, por lo espléndida, se sirvió el café y no faltaron los habanos y copas de coñac con que el señor padrino obsequió a todos los comensales y entre ellos a este corresponsal en el valle.

Terminado el banquete los novios en compañía de los padres y demás familiares se trasladaron en el auto del tío de la novia don Tiburcio, a la capital de Santander a pasar la luna de miel, que les deseamos muy feliz lo mismo que su vida de cónyuges en el pueblo de Cabezón de Liébana, donde han fijado su residencia.

Muerte sentida

Después de una larga y penosa enfermedad y confortada con los Sacramentos, falleció en la villa de San Salvador la virtuosa señora doña Bonifacia Villanueva González.

Descanse en paz.

A su desconsolado esposo don Virgilio Torres Roldán, así como a sus demás familiares, acompañámos en

su sentimiento y les deseamos resignación cristiana para sobrellevar tan irreparable pérdida.

DE LEBANZA

Bautizo

El día 15 y por el ecónomo del pueblo de Lebanza fué bautizada una niña, hija de nuestro buen amigo el maestro nacional don Francisco de Paula Torres Siles y de su esposa la señora doña Josefa Martínez, primer fruto de su matrimonio.

La nueva cristiana recibió el nombre de María, que es el de su abuela materna.

Damos la más cordial enhorabuena a sus padres y abuelos, deseándoles próspera salud para verla en el mejor estado, como es el deseo de todos los padres.

DE LORES

Letras de luto

Después de una larga enfermedad y confortada con los auxilios espirituales falleció en este pueblo la señora doña Calixta Morante Blanco esposa de nuestro amigo don Juan Benito Vélez, secretario de los Ayuntamientos de Lores y San Salvador.

La conducción del cadáver al cementerio fué una verdadera manifestación de duelo, asistiendo muchísimas personas, tanto del pueblo de Lores como de los límites, El Campo, Areños, Casavegas, San Salvador, Redondo y demás, en todos los cuales gozaba de grandes simpatías, tanto por sus virtudes como por su generosidad para con todos, especialmente para con los pobres, que sentirán más la falta de la que en casos de necesidad les amparaba, como ya dicen ellos.

A su desconsolado esposo don Juan Benito Vélez; a sus hermanos don Victoriano (digno párroco de Cabezón de Liébana y suscriptor de este periódico), doña Pilar y doña Agustina; hermanos políticos don Tiburcio Martínez y don Lorenzo Ruesga; sobrinos y demás familia acompañamos en su dolor y les deseamos gran resignación para sobrellevar la pérdida de la que por sus virtudes merece esatr en la mansión de los justos.

Entre los muchos asistentes al entierro se encontraban el señor Cura del pueblo de Piasca, don José Piedad Bayón; los sobrinos de la finada don José Uribe y esposa doña

Leoncia Ruesga y otras varias personas del valle de Cabezón de Liébana, que acompañaron al hermano de la extinta.

D. HUESO

El canto de la pastora

—Desventurado romero,
incansable peregrino,
dime si viste un cordero
por un pequeño descuido

—En mi senda de amargura
ningún cordero he hallado;
po un pequeño descuido
el lobo le habrá llevado.

—Por culpa del grato amor
que me sumió en grato arrobo
perdí el cordero mejor.

¡Siempre el lobo!...

¡Siempre el lobo destructor!

—Zagala, ¿por qué sollozas
cuando renacen las flores
y los mozos y las mozas
entonan cantos de amores?

¿Por qué tu dolor impera?

¿Por qué tu llanto persiste?

¿Por qué en plena primavera
tienes la cara tan triste?

—Perdí, escuchando a un pastor,
el recental mejor...

¡Siempre el lobo!...

¡Siempre el lobo del amor!

Plácido SANCHEZ CAMPO

Desde Torrelavega Madrinas de Paz

Crisis de trabajo

Es muy larga la lista de los obreros sin trabajo que hay en esta industriosa ciudad, y son muchas las familias que se lamentan todos los días de la falta de recursos para poder atender al hambre que entra por las puertas de los hogares modestos a pesar de que el público pudiente socorre con verdadero interés y caridad, pero es imposible poder sostenerlo.

Con los buenos y prudentes obreros se mezclan otros que no son ni lo uno ni lo otro, y que después de pedir limosna se van a emborrachar con ella, y si llega el caso insultan a las personas que le socorrieron.

Saludos

Hemos tenido el gusto de saludar en esta ciudad a nuestro distinguido amigo el joven industrial de Vega de Liébana, don Anastasio Villa y también a las simpáticas señoritas Polaciones, Aurelia Alonso, de Calcedo, y Pilar Noriega, de Puente Pumar, ésta en compañía del joven natural de Yermo, Angel Crespo, de los que se espera contraigan boda en breve

Lebaniego.

Hemos recibido la siguiente carta:

"Sr. Director de LA VOZ DE LIEBANA".—Potes.

Muy señor nuestro: Después de saludarle atentamente, rogamos a usted haga el favor de publicarnos esta carta en la revista que tan dignamente dirige, por si alguna asidua lectora de su periódico—que sea lebaniega castiza—quiere entretenerse escribiendo como "Madrina de Paz" a dos primos legionarios que en la actualidad estamos en la Legión, tercera bandera, octava compañía, Melilla.

Sin más que decirle, dándole las gracias anticipadas, quedan de usted affmos. ss. ss.

Paulino García

y Paulino Santos García

*
**

Publicamos gustosos la anterior carta y deseamos a los dos legionarios encuentren entre nuestras lectoras dos que sepan endulzarles con sus cartas las horas de descanso de las duras jornadas que tienen que hacer por aquellas tierras los valientes legionarios.

EJERCICIOS ESPIRITUALES

El día 30 del pasado noviembre finalizaron los cuatro días de ejercicios espirituales que han venido celebrándose en nuestra villa para las jóvenes.

Después hubo otros para hombres viéndose muy animados.

Los ejercicios fueron dirigidos por el R. P. Ambrosio de Santibáñez, capuchino de la Residencia de Santander, cuyos sermones gustaron mucho, acudiendo a oírle numerosas personas.

De los Valles

CABEZON DE LIEBANA

Bautizo

En Aniezo y por el párroco don Basilio Moreno ha sido bautizado un hermoso niño que dió a luz doña Florentina Agüeros, esposa de nuestro querido amigo don Miguel Pélés Cuétara.

Al nuevo cristiano le apadrinaron los simpáticos jóvenes Pedro Gómez y Catalina Cuétara, y entre los invitados y niños del pueblo se repartieron dulces a granel, dándose una gran comida seguida de baile, que estuvo muy concurrido.

Al amigo Miguel y a su esposa les deseamos salud para ver al mozucu convertido en un hombre hecho y derecho.

Viajeros

Procedente de la Habana ha llegado al pueblo de Cabezón de Liébana el joven y estimado indiano don Aquilino Vega, que se propone pasar una temporada al lado de sus padres don Mariano y doña Anastasia.

Sea bienvenido.

En Santander

Ha pasado unos días en la capital de la provincia nuestro distinguido amigo el ex alcalde de este valle don León Fernández Cavada.

El Corresponsal

DE SAN ANDRES

La romería

Con gran concurrencia de forasteros se ha celebrado la fiesta de este pueblo, que ha resultado animadísima por el buen humor de la juventud.

La víspera se anunció con un gran repique de campanas y un pasacalles tocado con tambor y pandereñas con su correspondiente coro, que cantó aires montañeses muy originales.

El lunes, día 30, festividad de San Andrés se notó gran afluencia de vecinos y juventud de los pueblos limítrofes.

A las nueve se celebró la misa solemne, oficiada por el digno párroco de Torices, don Carlos Fernández y cantada por un coro formado por don Simón García, don Gregorio Macho, don Victoriano Prieto y don Salvador García.

Al medio día hubo las correspondientes comilonas con que los vecinos obsequiaban a los forasteros, y una vez terminadas éstas, la juven-

tud comenzó sus bailes, que amenizaron los músicos Luis Manzanal y Pedro, el de Campollo.

Entre las muchas simpáticas y guapas forasteras vimos a las señoritas siguientes:

Amalia Cueto, de Villaverde; Josefa Bárcena, de Viñón; Avelina Fernández, de Bada; Asunción Manzanal, de Colio; Victorina Revilla y Josefa Cires, de Torices; Pilar y Plácida Martínez, de Perrozo; Carmen Briz, de Pembes; Benita La-

Madrid, de Viñón; Jesusa Revilla, de Aniezo; y otras que sentimos no recordar.

Deseamos que podamos celebrar por muchos años la fiesta y que se aumenten los festejos, pues humor nunca falta.

**

Se encuentra muy mejorado de su grave enfermedad nuestro buen amigo el cartero don Elías Prieto. Nos alegramos.

Pedro LABANDON

De Vega de Liébana

Ecos de sociedad

En el pueblo de Dobres hemos tenido el gusto de saludar a la bella señorita Germana Rodríguez, hermana del párroco de Bárago. Sea bienvenida.

—Del pueblo de Toranzo ha salido para Sevilla, donde se propone pasar una temporada, nuestro querido amigo don Guillermo del Hoyo.

Le deseamos grata estancia en la hermosa capital andaluza.

—Del pueblo de Enterrías ha salido para Santander y Vigo, donde embarcará para Buenos Aires el simpático joven y buen amigo nuestro don Domingo Ibáñez, que va a colocarse al lado de sus hermanos, establecidos ventajosamente desde hace muchos años en la Argentina.

GARAGE MONTAÑA

JESUS ORTIZ

Automóviles Chevrolet. - Cadillac. - La Salle
Talleres. - Mecánico. - Carrocería y pintura Duco

EXCLUSIVA UNQUERA - POTES

Se admiten encargos para dicha línea:

San Fernando, 6. - Teléfono 24-16. - SANTANDER

Deseamos al amigo Domingo, que deja muchas amistades en este valle, buena fortuna en América.

—De Valladolid ha llegado al pueblo de Villaverde el aventajado estudiante de Medicina don Celestino Cueto y a Bárago el de Derecho, don Celestino Sánchez.

—Después de pasar entre sus familiares en Bárago una temporada ha regresado a Sevilla el apreciado joven don Pedro Gómez, que va a reanudar sus actividades comerciales al lado de su tío, nuestro distinguido amigo don José Gómez Mier. Que tenga prósperos negocios.

Bodas.

En el pueblo de Barrio unieron sus destinos el secretario del Juzgado municipal de este valle, don Eleuterio Prado y la señorita del pueblo de Valmeo, Genoveva Lama.

Les felicitamos y que sean muy felices.

—Ante el párroco de Dobres, don Marcial Martínez, contrajeron matrimonio los simpáticos jóvenes Juan Cuesta y la agraciada señorita Asunción Antón.

Fueron sus padrinos la bella señorita María de las Mercedes Antón, hermana de la novia y el primo del novio, el estimado joven Zacarías Cuesta.

Larga luna de miel les deseamos.

Bautizo

Por el digno párroco de Bárago le fueron administradas las regeneradoras aguas del bautismo a un hermoso niño que dió a luz con toda felicidad doña Domitila González, esposa de nuestro buen amigo don Benigno Sánchez.

El nuevo cristiano recibió el nombre de Juan José, y le apadrinaron doña Justa Sánchez y un joven de Lelantas, cuyo nombre no recordamos en estos momentos.

Nuestra enhorabuena a los padres y que puedan ver a su hijo hecho un fornido mozo.

El Cronista.

DE BEJES

Enlace matrimonial

A últimos del pasado mes y en la iglesia parroquial de este pueblo se efectuó el enlace matrimonial de los jóvenes Segundo Bores y Visitación Cuétara.

Actuaron de padrinos la joven Basilia Cuétara, hermana de la novia y el señor don Julián Manzanal.

Deseamos al nuevo matrimonio, (que fijará su residencia en Valma-seña), larga luna de miel y que no encuentren nunca motivos para divorciarse.

Ecos de sociedad

Procedentes de Cuba han venido a este pueblo la señora y niños de don Prudencio Bulnes, quien desde Navia fué a esperarlos a Santander.

Raciban todos la bienvenida y que les sea grata la estancia entre los suyos

—Ha regresado de Torrelavega la joven Jacinta Pastor.

—Después de pasar una temporada en Francia, ha regresado a ésta don Domingo Cuétara.

La deshoja

Ya han comenzado las deshojas, siendo la primera la celebrada en casa del cronista, a la que asistió mucha gente, que después de comer las clásicas castañas fué obsequiada con unas piezas musicales que dieron motivo a un animado baile.

Plácido SANCHEZ

DE ESPINAMA

Neerología

En Espinama, a la edad de 74 años falleció la respetable señora doña Bernarda de Benito, recibió todos los Sacramentos y la Bendición Apostólica.

Al entierro asistió mucha gente, prueba de la simpatía de que gozaba la finada y sus familiares. Por el eterno descanso de su alma se ofrecieron varias misas y un funeral so-

lemne en la parroquia de San Vicente Mártir, de este pueblo, el día 19 de este mes. A su desconsolado esposo don Carlos Llanes, a sus hijos don Juan (comerciante de Camagüey) y doña Francisca; hijos políticos don Saturnino Calvo y doña Manuela de Benito, enviamos nuestro sentido pésame.

Una fiesta

Hermosa resultó la fiesta de la Inmaculada en esta parroquia. Las Hijas de María rivalizaron en entusiasmo para celebrar con esplendor el día de su Patrona. Todas se acercaron a la sagrada mesa y un coro de las mismas interpretó admirablemente la misa gregoriana de "Angelis" y algunos motetes alusivos al acto.

Bien merecen figurar las cantoras en estas columnas para que reciban nuestra enhorabuena: eran las señoritas Tivitas de Celis, Carmen y Refugio Salceda, Plácida Bedoya, Piedad Calvo, Emiliana Briz, María Juana Calvo, Gabina Santos y Juana Pérez.

Próxima romería

El día 26 se celebrará en este pueblo la romería de San Esteban; los jóvenes están haciendo muchos preparativos y esperamos que resulte una fiesta muy brillante.

Valdecoro.

DE POLACIONES

Las noticias que mandábamos en la primera quincena de noviembre se extraviaron, por lo cual volvemos a repetir algunas:

—Falleció en Puente Pumar el vecino Antonio de Cosío Pío, a cuya



H. COVADONGA

GRAN CASA DE VIAJEROS

COINA AMERICANA

Eloísa de la Fuente Gómez

Habitaciones confortables, todas externas ::: Cuarto de Baño

Termosifón ::: 1.º y 2.º pisos ::: Mozo a todos los trenes

TELÉFONO 2696

Pedruca, 15

SANTANDER

esposa Carmen Gómez y Gómez acompañamos en su dolor.

—Dejó de existir en Tresabuela el mozo José García Barrio, hijo de nuestro amigo don Domingo Gómez y Gómez, el cual ha visto morir en poco tiempo a tres hijos mozos y a su amantísima esposa.

Le deseamos suficiente resignación para sufrir tantos infortunios.

—En el concurso de ganados celebrado en Cabuérniga obtuvieron premios por dos novillos los ganaderos Valentín Gutiérrez, de Lombraña y Ramón Morante, de Uznayo.

—Pasó varios días entre nosotros el vecino de Madrid y afamado ebanista don Vicente San Pedro Pérez

—En San Mamés dió a luz un niño con toda felicidad doña María

Madrid Calzado esposa del vecino del mismo y cartero de Santa Eulalia don Joaquín Vélez Escajadillo. Que sea enhorabuena.

—Hállase fuera de peligro después de grave enfermedad, doña Paula Ncriega Madrid, esposa del vecino de San Mamés, don Domingo Calzado. Nos alegramos.

—Ha tomado posesión de la escuela mixta de Tresabuela el joven maestro, natural de Belmonte, don Vicente González Alonso. Enhorabuena.

—Para pasar el invierno en La Penada (Asturias), han salido de San Mamés el indiano don Dionisio Fernández y señora.

El Corresponsal.

CAMALEÑO

La caza

Con la presencia del invierno se prodigan en los pueblos de este valle las escenas de caza, unas cómicas y otras no exentas de cierto dramatismo que pone en riesgo la vida de nuestros convecinos.

De lo primero son testigos dos "prudentes" cazadores que armados al hombro iban por el monte cuando vieron venir tres hermosos osos. Los fusileros, según nos dicen, se echaron a un lado y dejaron pasar a los tres elegantes pollos sin hacerles el menor daño.

Algunos amigos cuando se enteraron les decían que para qué llevaban las escopetas. ¿Para qué iba a ser? Para sacar grillos.

Lo serio fué otro día. Cuatro lobos salieron al paso de Paulino Gutiérrez, de Baró y de Máximo Fer-

nández, de Lon, que "por casualidad" llevaban una escopeta. Les acompañaba una perra, que con su buen olfato pronto adivinó la proximidad de los carnívoros, yéndose hacia ellos ladrándoles. Uno de éstos se fué sobre ella hambriento y por defenderla Máximo corrió con la escopeta y acercándose al lobo, que estaba matando a la perra, disparó de muy cerca un tiro en la cabeza que le metió las postas por la boca, dando el lobo un ahullido y un formidable salto y cayendo muerto al lado de la perra, que también murió de las heridas que había recibido de las dentelladas del animal.

Los restantes lobos huyeron en cuanto vieron la chamusquina y el amigo Paulino se quedó con las ganas de echar mano a alguno, pues no es de los que hacen lo que hicieron los que vieron a los osos.

PARA BRASEROS

Vendo el legítimo carbón cisco herraj de huesos de aceituna, que no produce tufo ni humo.

Carbonería de JULIAN BONILLA - Teléfono 19-47

SANTANDER

Los lobos en muchos pueblos han diezmado los rebaños y si no que lo diga Serafín Galnares, el de Turieno, que ha sido uno de los que han perdido varias cabezas de ganado.

Pero en este pueblo además de lobos parece que hay "raposos" o "raposas" que saben apoderarse de lo ajeno contra la voluntad de... su amo. Porque a los vecinos Miguel García, Cipriano Martín y algún otro les han faltado cabezas de ganado cabrío que no se las han comido los lobos. Y es una triste gracia que uno lo gane trabajando y otro se lo lleve sin más que hacer que echar los cinco mandamientos a la propiedad ajena.

Debe de ponerse algo de vigilancia y al que se coja que la pague, imponiéndole un buen correctivo.

Accidente desgraciado

En la semana pasada bajaba de Camaleño por la noche a la escuela nocturna, montado en el estribo de una camioneta de un industrial de Torrelavega el joven de Camaleño Clemente Bedoya Campo, de 22 años, cuando al llegar al llamado puente de Carabaño la camioneta patinó y Clemente quedó aprisionado entre la caja del coche y un muro. El auto se empotró de tal forma que no era posible sacarle ni librar al joven del estado en que se hallaba.

Hubo que reclamar el auxilio de una pareja de vacas para remolcar la camioneta y así se pudo sacar al joven Clemente, que presentaba malestar general.

SE VENDE O ARRIENDA

Una Casa en el pueblo de La Hermida, destinada a comercio y fonda, la más próxima al Balneario, conocida por «Fonda de Cortines».

Para informes, dirigirse a D. Desiderio Salceda, Lomeña (Potes)

Como consecuencia de este accidente el día 7 falleció el simpático muchacho, dejando sumidos en el dolor a sus padres Antonio Bedoya y Susana Campo, a quienes enviamos desde estas columnas nuestro sentido pésame, extensivo a los hermanos del finado: Elías, María Cruz, José y Angel.

Necrológica

En el pueblo de Turieno ha entregado su alma a Dios, confortado con los Santos Sacramentos, el honrado vecino Román Floranes Alonso.

Descanse en paz y reciban sus hijos Eugenio (que reside en Buenos Aires), Catalina y Anastasio; hijos políticos Gerardo Gutiérrez y Victoria Abad, nietos y demás familia mi sentido pésame.

El Corresponsal.

Venta de una casa en Caloca

De los herederos de D. Vicente G. Salceda, tasada en 2.000 pesetas.

Las proposiciones se entregarán en sobre cerrado al apoderado D. José María de Bulnes, abogado en Potes, hasta las once de la mañana del viernes 1.º de enero; a cuya hora y a presencia de los que concurren al acto, en el despacho de dicho Abogado, se procederá a la apertura de los sobres y se adjudicará la finca a quien haya hecho la proposición más favorable, siempre que cubra la tasación.

El adjudicatario deberá consignar en el acto el 10 por 100 del importe de la subasta a responder del cumplimiento del contrato.

Los gastos de escritura y titulación serán de cuenta del comprador.

Al Vuelo

—En Santander ha dado a luz con toda felicidad un hermoso y robusto niño doña Delfina Rodríguez Barrio, esposa de nuestro querido amigo el dueño del Hotel Comercio, don Angel R. Celorio.

Reciban nuestra enhorabuena, extensiva a los abuelos del recién nacido.

—Procedentes de Llanes pasaron unas horas en nuestra villa el párroco de aquella población don Marino Soria; el sochantre, don Antonio Moriyón; el profesor de Música del Colegio de PP. Agustinos, don Pedro Gorrochategui y el joven don Regino Vela.

—Se encuentra en la Casa de Salud Valdecilla, en Santander, doña

Perfecta Otero, esposa de nuestro amigo don Julián González.

—De Valladolid y Madrid, respectivamente han llegado los estudiantes de Medicina, Jesús Jusué y Teodoro Palacios.

—Del pueblo de Viñón han salido para Santander a pasar unos días nuestro distinguido amigo don Juan Reda, su hijo el joven abogado don Félix y su bella hija Julia.

—Han marchado para San Sebastián, donde se proponen pasar una breve temporada, el ilustrado maestro nacional de esta villa don Miguel Rengei y señora doña María Miranda.

A NUESTROS SUSCRIPTORES DE SANTANDER

Para facilitar a nuestros suscriptores de la capital el pago de las suscripciones vencidas, durante la presente semana se les pasará el recibo a domicilio

Trabajos de imprenta

Recordatorios, tarjetas, tolletos, papel timbrado, etc.

Se admiten encargos en la Administración de LA VOZ DE LIEBANA

BANCO DE SANTANDER

FUNDADO
EN 1857.

CAPITAL: 10.000.000 de pesetas — Reservas: 8.500.000.

CAJA DE AHORROS

ESTABLECIDA EN 1878.

SUCURSALES: Alceda-Ontaneda, Ampuero, Astillero, Comillas, Espinosa de los Monteros, Lanestosa, Laredo, Osorno, Panes, Potes, Reinosa, Santoña, San Vicente de la Barquera, Sarón y Solares.

Banco filial: Banco de Torrelavega
Con Sucursales en Cabezón
de la Sal y Molledo.

CAJA DE AHORROS

Disponible a la vista 3,50 por 100 de interés anual, sin limitación de cantidad.—CARTILLAS ESPECIALES: Disponible con ocho días de preaviso, 4 por 100 de interés anual. Los intereses se liquidarán por semestres.—CUENTAS CORRIENTES: A la vista 2,50 por 100 de interés anual; ocho días preaviso, 3 por 100 de interés anual.—DEPOSITOS a tres meses, 3,50 por 100 de interés anual; a seis meses, cuatro por 100 de interés anual.

COMPANIA TRASATLANTICA



VAPORES CORREOS
ESPAÑOLES

Servicios regulares

DIRECTO: España New York

6 Expediciones al año.

RAPIDO: Norte de España a Cuba y Mejico

12 Expediciones al año.

EXPRESS: Mediterráneo a la Argentina

12 Expediciones al año.

LINEA: Mediterráneo, Cuba y New York

12 Expediciones al año.

" Mediterráneo, Puerto Rico, Venezuela
y Colombia 12 Expediciones al año.

Servicio tipo Gran Hotel.—T. S. H.—Radiotelefonía.—Orquesta.—Capilla.—Etc., etc.

Para informes, a las Agencias de la Compañía en los principales puertos de España.—En Barcelona, oficinas de la Compañía: Plaza de Medinaceli, 8.—En Santander: SRES. HIJO ANGEL P. LÓPEZ Y COMPAÑIA, Paseo de Pereda nº 36.

"La Voz de Liébana"

Periódico regional.—Fundado en 1904

POTES (Santander)

Precios de suscripción:

En Liébana.....	un año ...	5 pesetas
En el resto de España.....	—	6 —
En América.....	—	15 —
Número suelto: Veinte céntimos.		

Esquelas de defunción:

En 1. ^a plana, entera.....	100 pesetas
— — media plana.....	50 —
— — cuarto de plana.....	30 —
En 2. ^a y 3. ^a plana, entera.....	80 —
— — media plana...	40 —
— — cuarto de plana	20 —
Esquelas económicas en 4. ^a y 5. ^a plana	10 —

Agentes de "La Voz de Liébana":

En Buenos Aires: Don Julián Fernández,	Belgrano, 1299.
En Uruguay: Don Vicente Mateo,	General Garzón y Lanús.—Colón.
En la Habana: Don Anastasio Wichi, Sol, 8.	
En México: D. Faustino Sánchez, Capuchinas 155	
En Camagüey: D. Jesús Prieto, Café y Restaurant «El Liceo».	Cisneros, 10. Apartado, 115.

BANCO MERCANTIL

Sucursal de Potes

CASA CENTRAL: SANTANDER

Sucursales: Alar del Rey, Astillero, Astorga, Laredo, Llanes, León, La Bañeza, Ponferrada, Reinosa, Ramales, Santoña, Salamanca, Torrelavega, Cabezón de la Sal, Barruelo, Burgos, Cervera de Pisuerga, Cistierna, Ciudad-Rodrigo, Frómista, Guijuelo, Sahagún, Selaya, Salas de los Infantes, Unquera, Valencia de Don Juan, Villadiago, Paredes de Nava y Santibáñez de Béjar.

Capital.....	15.000.000 pesetas
Idem desembolsado.....	8.400.000 <
Reservas	13.600.000 <
Fondo de amortización de inmuebles	100.000 <

Caja de Ahorros: A la vista 3 1/2 por 100.

Cuentas corrientes a la vista: 2 y medio por ciento de interés.

Depósitos a 3 meses: 3 y medio por ciento de interés

Depósitos a 6 meses: 4 por ciento de interés.

Libretas especiales: 4 por ciento, con preaviso de ocho días.

Créditos en cuenta corriente, sobre valores y personales. — Giros. — Cartas de crédito. — Descuentos y negociaciones de letras, documentarias o simples. — Ordenes de bolsa. — Cobro y descuento de cupones. — Depósito de valores y toda clase de operaciones de banca.

Horas de oficina: de nueve a una y de tres a cinco.

Dirección telegráfica: MERCANTIL